

En las redes



@luiscantillano. Qué triste es escuchar a gente que aún no encuentra a sus familiares desaparecidos por la dictadura, pero también es muy triste que existan personas a las que esto les da lo mismo y que piensen que fue necesario hacerlo. No tenemos grandes títulos como país, pero por desgracia, sí grandes vergüenzas!



@PaisEsponja. En Chile, el dueño de la Isapre es dueño de una clínica, de una farmacia y de un cementerio. Tienes toda la integración vertical, eso en otros países está prohibido, acá en Chile no, se dejó hacer.



@AlvaroG1981. El mercado laboral en Chile es muy rígido. Las mismas leyes desincentiva la contratación. Deberíamos tener una visión de flexiseguridad en el mercado laboral. Un mercado laboral flexible con seguridad al trabajador.



Richard Escalona Martinez. Esperemos que llegue ese cambio que tanto necesita San Carlos!
